



Nace el MASTER DEL NORTE de Montaña-Auto Hebdo Sport

Organizado por las federaciones de automovilismo del Principado de Asturias, Cantabria, La Rioja y País Vasco, contará con cuatro pruebas puntuables y se repartirán 8.000 euros en premios a final de temporada

El pasado 15 de marzo los presidentes de las federaciones del Principado de Asturias, Carlos Marquez; Cantabria, Gonzalo Pérez; La Rioja, Antonio Ortuño y País Vasco, Angel Gurrutxaga, celebraron una reunión en las instalaciones de la Bodegas David Moreno en Badarán, la Rioja, con el fin de ultimar los detalles del I MASTER DEL NORTE de Montaña-Auto Hebdo Sport, certamen con el que se pretende promocionar y dar un impulso a la especialidad de montaña en estas federaciones.

Cuatro serán las citas puntuables, una en cada territorial, comenzando los días 21 y 22 de junio con la Subida a Santo Emiliano (Asturias), para continuar el 19 de julio en la Subida a Peña Cabarga (Cantabria), el 1 y 2 de agosto La Subida a Clavijo (La Rioja) y concluyendo el 6 de septiembre en la Subida a Dima (6 de Septiembre).

Los vehículos participantes estarán divididos en tres clasificaciones diferentes: Categoría 1, Categoría 2 y Grupos, estando previsto repartir a final de temporada 8.000 euros en premios.

El Master del Norte de Montaña esta abierto a todos aquellos pilotos con licencia en vigor para la temporada 2025 y que previamente se hayan inscrito en este certamen antes del 1 de julio de 2025, siendo gratuitos los derechos de inscripción.

Con el I MASTER DEL NORTE de Montaña-Auto Hebdo Sport se pretende potenciar una especialidad tan espectacular como es la montaña y ofrecer a los pilotos un certamen con el respaldo de las cuatro federaciones y Auto Hebdo Sport para incluir en sus programas deportivos para la temporada 2025.

*Se adjunta fotografía con los cuatro presidentes tras la reunión celebrada en las Bodegas David Moreno.







